

## PROFESSORIN HARLEEN DAWLISH

**Funktion:** Professorin für Zaubertränke

**Zauberstab:** Ulme, 12", Drachenherzfaser

**Patronus:** Pfau

**In was sich der Irrwicht verwandelt:** Dementor

**Hobbys/Interessen:** Zaubertränke und so ziemlich alles, was damit zu tun hat, Nachspaziergänge, kostbare Zeit allein genießen, heimlicher Fan der Bücher von Gilderoy Lockhart (Lieblinge hierbei: „Tanz mit einer Todesfee“ und „Abstecher mit Vampiren“), zwangsweise Valentine aus dem Weg gehen zu müssen.

**Knapper Lebenslauf:** Harleen wuchs in einer Familie auf, die durchgehend aus stolzen Zauberern bestand. Mit diesen Referenzen war es nicht sonderlich verwunderlich, dass sie in Hogwarts das Haus Slytherin besuchte. Ihr Vater legte ihr schon von klein auf ans Herz, sie solle nach der Schulzeit ihre Fähigkeiten im Ministerium, wo auch er arbeitete, weiter ausbauen. Zunächst schien Harleen von dieser Idee äußerst angetan und überlegte, in die Abteilung für Internationale Magische Zusammenarbeit zu gehen, sobald sie mit der Schule fertig war. Schnell wurden diese Vorstellungen überrannt, da ihr Vater aufgrund von schwarzmagischen Tätigkeiten nach Askaban geschickt wurde. Ein Eintritt ins Ministerium schien trotz der großen Begeisterung ihrerseits nun meilenweit entfernt zu sein. Es dauerte einige Zeit, bis sie sich wieder aufraffte und wusste, was genau sie nun tun wollte. Schlussendlich entschied sie sich für das Studium der Zaubertränke, welches jedoch nicht fest an ihren Heimatort gebunden sein sollte aus Angst, Vorurteile ihrer Familie gegenüber könnten ihr weitere Steine in den Weg legen. So kam es dazu, dass sie während des Studiums sehr viel reiste und verschiedene Arten an Zaubertränken und Herstellungsmethoden, die in Europa vielleicht nicht gängig waren, kennen lernte. Als ihre Lehre abgeschlossen war, lebte sie über einen kurzen Zeitraum in Rumänien, wo sie sich dem Entwurf und der Herstellung ihres ersten eigenen Trankes widmete, welcher seit der Entwicklung beinahe in jedem magischen Krankenhaus zu finden ist. Bald darauf erfuhr sie jedoch, dass Hogwarts den Posten für das Fach Zaubertränke neu vergibt und ohne lange zu zögern, kehrte sie dorthin zurück. Seitdem verstärkt sie das Kollegium von Schloss Hogwarts und erhielt sogar den Rang der Hauslehrerin für ihr altes Haus Slytherin, welches sie bis heute im Auge behält.

**Charaktereigenschaften:** Harleen Dawlish machte sich nie viel daraus, Freunde zu finden und ist anderen gegenüber meist abgeneigt und kühl. Anders als manch anderer Kollege sieht sie der Welt meist mit pessimistischen Zügen entgegen, da sie sich mit einer Welt abgefunden hat, in der Sachen wie Hoffnung einen nur immer wieder zurückwerfen. Doch ist gerade das der Grund, warum sie ihren Posten als Lehrerin doch mehr als zu Anfang erwartet genießt. Selbst mit der recht traurigen Einstellung zum Leben zaubert ihr die zerstreute, natürliche, aufbrausende und fluffige Haltung ihrer Kollegen doch zwischendurch ein Lächeln ins Gesicht und erinnert sie daran, dass das Leben gut ist, auch wenn sie das nie zugeben würde, besonders nicht vor Prof. Valentine.

**Lebensmotto:** Erfahrung ist das, was du bekommst, wenn du nicht bekommst, was du wolltest.